



Prix international en Santé planétaire

La pandémie de Covid-19 a causé de nombreuses victimes à travers le monde et bouleversé la prise en charge des malades quelle que soit leur pathologie. Cette situation sanitaire historique a soulevé de nombreuses interrogations autour de la notion de santé planétaire, notamment en raison des implications transversales des maladies sur les différents champs de recherches : sciences humaines et sociales, sciences dures, médecine, pharmacie, paramédical, psychologie, vétérinaire



Il peut être rédigé en français, allemand ou anglais.

Il doit comporter les éléments suivants :

Nom du*de la candidat*e, coordonnées professionnelles et personnelles (courriel et téléphone)

Un bref curriculum vitae (**en 2 pages maximum**) décrivant le parcours professionnel du*de la candidat*e, ses prix, publications (maximum 10) et/ou brevets

Une description (**en 2 pages maximum**) des contributions majeures et contribution du prix à la pertinence de la collaboration franco-allemande et/ou du parcours de formation et de recherche binational du*de la candidat*e

Une description (**en 2 pages maximum**) des perspectives et projets scientifiques en cours ou